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Empresarios de China se reunieron con 

funcionarios de Laborde y W. Escalante
Empresarios chinos se reu

nieron con los intendentes 

María Cristina Salvay de La

borde y con Daniel Mondino 

de W. Escalante a los fines de 

fomentar inversiones y poten

ciar el desarrollo económico 

regional.

Según destacaron, “el en

cuentro permite avanzar en 

iniciativas conjuntas que 

podrían generar un impacto 

positivo en la economía local”.

LA COMUNIDAD REGIONAL UNIÓN CONTINÚA TRABAJANDO EN LA 
REGIONALIZACIÓN DEL TRATAMIENTO DE RSU



SE INTENSIFICAN LOS ROBOS EN DISTINTAS POBLACIONES DEL 
SUDESTE DE CÓRDOBA
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CHAZÓN

La Provincia entregó $1.800 millones para fortalecer 
la infraestructura rural y la producción sostenible

◘ En una extensa jornada, 

que comenzó en la localidad 

de Chazón, el ministro de 

Bioagroindustria, Sergio 

Busso, entregó subsidios 

por un total de $750 millones 

a los 15 consorcios camine

ros de la región.

Esta regional N°12 se encar

ga del mantenimiento de unos 

3.124 kilómetros. Cada entidad 

recibió $50 millones destina

dos a la adquisición de maqui

naria vial.

Los fondos permitirán la 

compra de 18 nuevas 

maquinarias, entre las que se 

incluyen 10 tractores, dos 

niveladoras, una pala 

cargadora, una desmalezadora 

y cuatro maquinarias menores.

Luego, el funcionario 

continuó su recorrido en la 

localidad de Oliva donde 

entregó subsidios a cada uno 

de los 17 consorcios 

camineros de la Regional 

N°10, que se ocupa de 

mantener unos 2.901km.

En total, fueron entregados 

$850 millones. En este caso, 

se utilizarán para comprar 22 

maquinarias: 10 tractores, una 

niveladora, dos desmalezado

ras y nueve maquinarias me

nores.

También, se entregó un sub

sidio de $260.000.000 al Con

sorcio de Conservación de 

Suelos de Oliva, destinados a 

la ejecución de diversas obras 

de control hídricovial.

Buenas Prácticas Agrícolas

Por otra parte, en Chazón, el 

ministro entregó más de $13 

millones en aportes correspon

dientes al programa de “Bue

nas Prácticas Agropecuarias” 

(BPAs), beneficiando a 49 pro

ductores de la zona.

◘ Quedó inaugurado el nuevo FertiCentro de Coop. Unión 

en Justiniano Posse, una gran apuesta del sector coopera

tivo possense para optimizar los tiempos de logística y dis

tribución de productos y servicios que esta empresa de 

economía social ofrece a sus asociados y clientes. 

Ubicado sobre RP 6 en el acceso oeste a la localidad, cuenta 

con un imponente predio que se colmó no solo de asistentes si

no también de diferentes espacios de demostración y exposi

ción, realizando la inauguración en el marco de una nueva 

edición de las jornadas +MAIZ

El intendente municipal, Ing. Rolo Margherit, participó del acto 

inaugural junto al legislador Abraham Galo, y Santiago Della

rossa en representación del Ministerio de Bioagroindustria de 

Córdoba. Además, estuvieron presentes intendentes de locali

dades vecinas donde la Coop. Unión posee centros de distribu

ción y autoridades y trabajadores.

“Celebramos la capacidad de innovación que el sector coope

rativo possense aporta a las economías de la región, dando 

cuenta que J. Posse es innovadora, pujante y piensa en desa

rrollo constante. Sabiendo aprovechar las oportunidades y ha

ciendo apuestas de gran magnitud para ampliar, y acompañar, 

la producción y el crecimiento de nuestros pueblos”, remarcó el 

intendente Margherit en sus palabras de agradecimiento.

La noche cerró con una charla del destacado consultor Salva

dor Distefano, sobre la actualidad y perspectivas 2025 de la 

economía argentina.

INAUGURARON EL FERICENTRO DE 
COOPERATIVA UNIÓN

La intendenta María Cristina Sanabria mantuvo una reunión con la Comisario, María Eugenia 

Vaschetto y el Sub Comisario, Franco Bernardi de Patrulla Rural Sur para continuar gestionando y 

coordinando acciones en materia de seguridad en nuestra zona.

La semana anterior también hubo una reunión convocada por productores rurales que tuvo lugar 

en la Escuela rural Constancio C. Vigil.

Dicho encuentro surgió de la preocupación del sector rural por robos en distintos 

establecimientos con una mecánica de acción de los delincuentes similar.

CHAZÓN

LABORDE: La intendenta Salvay se reunión con autoridades policiales



 3PRIMERA QUINCENA DE MARZO INFORMACIÓN



PUBLICIDAD  4 PRIMERA QUINCENA DE MARZO 



  5PRIMERA QUINCENA DE MARZO INFORMACIÓN

LABORDE

Se intensifican los robos en distintas poblaciones 
del sudeste de Córdoba
◘ Bajo la modalidad de esta

fas o ingreso a domicilio en 

las últimas semanas se pro

dujeron hechos en Monte 

Maíz, Laborde, Pascanas, 

Monte Buey, entre otros.

MONTE MAÍZ

Hoy miércoles 26 de Febrero de 

2025, en horas de la mañana 

personal policial recibe llamado 

a la línea de emergencia, por 

parte del propietario de la em

presa FRAGAR S.A. ubicado 

sobre Ruta Provincial N° 11, 

manifestando que autor/es ig

norados, previo ingresar al inte

rior del lugar le sustraen  un 

teléfono celular y dinero en 

efectivo.

Tras averiguaciones y consultas 

realizadas a la Fiscalia de Ins

trucción de la ciudad de Bell Vi

lle se procede a realizar 

allanamiento en un domicilio de 

calle Río Negro, con resultado 

negativo para el secuestro de 

los elementos denunciado y po

sitivo en cuanto a la incautación 

del celular de uso personal del 

residente del domicilio allanado.

Se continúan con las tareas in

vestigativas.

LABORDE

En el día de ayer martes 

25/02/25, siendo las  21.50 so

bre calle Goyena de esta locali

dad de Laborde,  se llevo a 

cabo un allanamiento a raíz de 

denuncia formulada por Estafa, 

con resultado positivo, procedi

miento en el que se secuestro:  

Tarjeta de Crédito, Celular, bici

cleta, Placard, acolchados y ro

pas varias, elementos 

adquiridos con tarjeta de crédi

to, sustraída a su propietario.

Se identificó al responsable del 

hecho, quedando a disposición 

de la Fiscalía de primer turno de 

la ciudad de Bell Ville.

MONTE BUEY

Una familia de Monte Buey per

dió millones de pesos tras una 

estafa digital iniciada por la 

venta de un sillón en Facebook 

Marketplace.

El hecho ocurrió este jueves 20 

cuando los vecinos publicaron 

un sillón en $200.000 en Mar

ketplace. Un supuesto compra

dor contactó vía telefónica, 

cerró el trato y realizó una 

transferencia marcada como 

"préstamo". Al notar irregulari

dades, la familia consultó, pero 

el estafador argumentó un error 

bancario y solicitó acceso a sus 

datos. Bajo presión, compartie

ron claves y capturas de cuen

tas.

Los delincuentes, haciéndose 

pasar por empleados de Merca

do Pago, mantuvieron contacto 

hasta las 16:00, vaciando dos 

cuentas bancarias (una en un 

banco privado de Justiniano 

Posse) y dos billeteras virtuales. 

Además, solicitaron créditos a 

nombre de las víctimas.

La familia, en un intento por re

cuperar el control, viajó 20 km 

hasta Justiniano Posse para 

gestionar una clave token. Allí, 

un efectivo policial y una em

pleada bancaria detectaron su 

angustia y alertaron sobre la es

tafa, pero el daño ya estaba 

consumado.

La denuncia se radicó ante la 

división de Ciberdelitos del Mi

nisterio Público Fiscal. Aunque 

bloquearon nuevas deudas, el 

monto total robado sigue inde

terminado y la recuperación de 

fondos se considera improbable. 

El caso expone los riesgos de 

fraudes digitales en transaccio

nes cotidianas, dejando a la fa

milia en incertidumbre 

económica y emocional.

Fuente: Radio Sudeste

PASCANAS Y LABORDE

Días atrás se produjeron robos 

en distintos establecimientos ru

rales, donde sustrajeron agro

químicos, herramientas de 

trabajo y otros elementos que 

se encontraban a su alcance. 

Todos con el mismo modus ope

randi, desactivan alarmas, blo

quearon cámaras y se robaron 

las memorias de almacena

miento de imágenes.



MEDIOAMBIENTE

La Comunidad Regional Unión continúa trabajando 
en la regionalización del Tratamiento de RSU

◘ Intendentes del Departa

mento Unión, recibieron la vi

sita del Secretario de 

Economía Circular, Nicolás 

Vottero; el Sub Sec. Germán 

Juri y Maximiliano Pereyra de 

Gestión de Residuos del Mi

nisterio de Ambiente de la 

provincia, en la sede de la 

Comunidad Regional en Bell 

Ville.

Este encuentro con los man

datarios locales y responsables 

de ambiente de las localidades 

que integran la Comunidad, tu

vo como temática trazar las pri

meras acciones conjuntas para 

el desarrollo de GIRSU Loca

les, con una prueba piloto en 

los corredores de las Rutas RP 

6, RN 9 y RP 2.

La temática de los basureros 

regionales se dicta desde hace 

más de una década. Reunio

nes, técnicos, funcionarios e in

tendentes, analizan y debaten 

la problemática de los basura

les a cielo abierto. Mientras al

gunas localidades avanzaron 

en la temática otras continúan 

en una situación de antaño.

Tiempo atrás, incluso, se llegó 

a adquirir algunos terrenos en 

distintos puntos del Departa

mento donde se construirían 

las plantas de tratamiento, pero 

no se avanzó más que en que 

ahí.

Ahora se suma, el reciente re

corte de fondos destinados a 

estas obras puntuales lo que 

hizo que toda esta proyección 

que duró más de una décadas 

se eche por tierra.

Los intendentes, buscan todas 

las opciones existentes aseso

rados por técnicos. Buscan una 

alternativa superadora que 

pueda contemplar a todos los 

municipios a los fines de hacer 

hacer un cierre definitivo mucho 

de los basurales existentes. 
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◘ El presidente de la Agencia Córdoba Joven, José 

Ignacio Scotto, visitó distintas localidades para hacer 

entrega de elementos para instituciones.

En  Santa Eufemia, la intendenta Gisela Barrionuevo re

cibió materiales destinados a la puesta en valor de la pla

za local “El solar de los niños”.

Un espacio clave para la recreación y encuentro comuni

tario.

Además, se presentaron los programas de la Agencia y 

se acordaron acciones a desarrollar de forma articulada, 

en beneficio de las juventudes de la ciudad y la región.

Esta iniciativa invita a las juventudes de toda la provincia 

a desarrollar proyectos comunitarios con impacto social, 

brindándoles asesoramiento, acompañamiento y recur

sos necesarios para su ejecución.

LA AGENCIA CÓRDOBA JOVEN ENTREGÓ 
FONDOS ECONÓMICOS EN SANTA EUFEMIA
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BELL VILLE  OBRA PÚBLICA  FUENTE: www.deunion.com.ar 

Cooperativa Sudeste cuestiona su 
explusión en la obra de cloacas

PROVINCIA DE CÓRDOBAEN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE PODRÁ 
PAGAR EN PESOS O DÓLARES

PROVINCIA DE CÓRDOBAMONTE MAÍZ: ALICIA LATTANZI FUE 
DESIGNADA COMO JUEZA DE PAZ

◘ En el marco de la tercera sesión ordinaria del año 

de la Legislatura de la Provincia, se aprobaron los 

nombramientos de nueve fiscales y 22 jueces de Paz 

y seis fiscales de Lucha contra el Narcotráfico y tres 

fiscales de Instrucción de Competencia Múltiple, 

quienes se desempeñarán en distintas localidades 

del interior cordobés. 

Los pliegos respectivos fueron enviados por el Ejecutivo 

provincial.

JUECES DE PAZ

Dentro de esta nómina se cubrirán cargos en 

localidades de esta zona tales como:  Pablo José 

Escobar, sede CanalsLaboy; Analía Carolina Acosta, 

sede Alto Alegre; Paula Belén Ferreyra, sede Las 

Perdices; Alicia Inés Lattanzi, sede Monte Maíz.

FISCALÍAS DE LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO

Georgina Soledad Osella, Segunda Circunscripción 

Judicial, Río Cuarto; Eduardo Andrés Marchessi, Tercera 

Circunscripción Judicial, Marcos Juárez y Marta Vanina 

Ohannessian, Tercera Circunscripción Judicial, Bell Ville.

FISCALÍAS DE INSTRUCCIÓN CON COMPETENCIA MÚLTIPLE

Diego Vázquez Petrini, Octava Circunscripción Judicial, 

Laboulaye; Romina Wisnivetzky, Segunda 

Circunscripción Judicial, La Carlota y Emilio Andrés 

Drazile, Tercer Turno Quinta Circunscripción Judicial, 

San Francisco.

◘ La Cooperativa SUDESTE 

manifestó su descontento 

con el municipio tras quedar 

fuera de la licitación de una 

obra de cloacas, a pesar de 

haber presentado la oferta 

más baja en el primer llama

do.

La controversia comenzó 

cuando la Tribuno de Cuentas 

opositora, María Pía Villarroel, 

advirtió que el Ejecutivo realizó 

dos convocatorias para la mis

ma obra sin informar los moti

vos de la primera anulación. 

Según explicó, en la primera 

instancia, la Cooperativa SU

DESTE ofreció realizar los tra

bajos por $60.000.000, 

mientras que en el segundo 

llamado la obra fue adjudicada 

a otra empresa por 

$90.000.000.

Desde el oficialismo, el Tribu

no Sebastián Etrat sostuvo 

que “no se trató de una licita

ción, sino de una compulsa de 

precios”, y explicó que la pri

mera convocatoria no incluía 

algunos requisitos técnicos. 

Además, señaló que “el Ejecu

tivo no está obligado a infor

mar los cambios ni a convocar 

nuevamente a los oferentes”.

Por su parte, el presidente de 

la Cooperativa SUDESTE, Sil

vio Lisandro, expresó su ma

lestar: “Nos presentaron un 

pedido de presupuesto a sobre 

cerrado en septiembre de 

2024. Nos dijeron que nos iban 

a llamar para firmar el contrato, 

pero luego dejaron de respon

der”. Según Lisandro, el muni

cipio lanzó una nueva 

convocatoria sin consultarlos: 

“Si hicimos la mejor oferta en 

el primer llamado, podríamos 

haberlo hecho también en el 

segundo”.

Finalmente, destacó que la 

cooperativa “cuenta con la ca

pacidad técnica, de maquinaria 

y logística para llevar adelante 

la obra”, recordando que han 

desarrollado trabajos similares 

durante años.



PROVINCIA DE CÓRDOBA

◘ La organización sindical 

plantea que se respeten  to

dos los requerimientos esta

blecidos en la Resolución de 

nuestra Asamblea Departa

mental del pasado 25 de fe

brero.

 Ratificar que la propuesta 

debe contener el pago del adi

cional no remunerativo por 

única vez de 100 mil pesos.

 La propuesta debe contener 

el aumento del 100% del IPC.

 Debe contener la jerarqui

zación salarial de los cargos 

directivos.

 Exigir que se garantice la 

continuidad del FONID, actua

lizado mes a mes por IPC para 

activos y jubilados.

 Exigir que se incorpore un 

adelanto de pauta y cláusula 

de revisión en julio y noviem

bre, para que se produzca un 

real recupero del poder adqui

sitivo.

 Que en la propuesta se es

tablezcan los meses en los 

que se producirá todo el blan

queo.

 Que en la propuesta quede 

establecida una cláusula que 

fije que en el caso de que 

otros gremios logren mejoras 

por encima de nuestra pauta, 

las mismas también sean otor

gadas a los docentes, tanto 

activos como jubilados.

 Exigir que se eleven los 

montos mínimos del diferi

miento a las y los jubilados, 

para que ningún jubilado co

bre a más de un mes, según 

establece la Ley 8.024.

 Exigir la eliminación del 

descuento por doble beneficio 

(art.58 de la ley 10694).

 Exigir la eliminación del FO

SAET, la mejora del funciona

miento de APROSS en el 

interior y la cobertura del PMO 

(Prestaciones Médicas Obliga

torias).

 Exigir el aumento de las 

asignaciones familiares.

 Establecer que, una vez fi

nalizada la discusión de políti

ca salarial se de inicio a la 

Mesa de Política Laboral para 

que todas las situaciones que 

afectan a la docencia se re

suelvan durante el 2025.

 Que los aumentos y mejo

ras que obtengan las y los ac

tivos, impacten en los haberes 

de las y los jubilados.
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Luego del paro docente UEPC continúa 
a la espera de otra propuesta salarial ◘ En la localidad de La Carlota, se oficializó la crea

ción de un nuevo Consorcio de Gestión Integrada de 

Cuencas (CIC), siendo el octavo en la provincia. Se 

trata del Consorcio “Río Cuarto” que abarca 14 loca

lidades, tres departamentos, tres Consorcios de Con

servación de Suelos, dos Consorcios Canaleros y 

dos Regionales de Consorcios Camineros.

Este nuevo CIC cuenta con una superficie de 497.500 

hectáreas y abarca la cuenca media y baja del Río Cuar

to. De esta manera se alcanzan más de 6 millones de 

hectáreas bajo esta modalidad de gestión.

Los Consorcios de Gestión Integrada de Cuencas se 

crearon con el objetivo de promover el manejo coordina

do de los planes, programas, proyectos, obras y recursos 

naturales. Están conformados por equipos multidiscipli

narios tendientes a dar soluciones integrales a las pro

blemáticas relacionadas a suelos, agua, caminos e 

infraestructura. 

Este nuevo consorcio se suma a los de Jesús María – 

Río Pinto, Río Xanaes, Tegua – Chazón, Marcos Juárez, 

Alta La Picasa, Arroyo El Gato – Santa Catalina, Ischilín 

– Salinas Grandes y Río Cuarto.

"Este nuevo Consorcio es la muestra de que seguimos 

trabajando para gestionar y cuidar los recursos y producir 

de manera responsable", destacó el ministro de 

Bioagroindustria, Sergio Busso.

Cada consorcio está integrado por una comisión ejecuti

va, integrada por un coordinador, representantes de los 

consorcios (canaleros, camineros y de conservación de 

suelos), representantes del Estado Provincial y una enti

dad facilitadora. 

CONSORCIO DE GESTIÓN INTEGRADA 
DE CUENCAS
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OBRA PÚBLICA

Empresarios de China se reunieron con 
funcionarios de Laborde y  Escalante

◘ Empresarios chinos se 

reunieron con los intenden

tes María Cristina Salvay de 

Laborde y con Daniel Mondi

no de W. Escalante a los fi

nes de fomentar inversiones 

y potenciar el desarrollo 

económico regional.

En Wenceslao Escalante, el 

intendente Daniel Mondino, 

junto al secretario de Gobier

no, Rubén Grivarello, presentó 

el Proyecto Laguna Médano de 

Las Cañas a la comitiva asiáti

ca, acompañado por el empre

sario Luis Bernardi y el Dr. 

Gonzalo Fiore Viani. Según 

destacaron desde el municipio, 

“el encuentro permite avanzar 

en iniciativas conjuntas que 

podrían generar un impacto 

positivo en la economía local”.

Por su parte, en Laborde, la 

intendente María Cristina Sal

vay y el secretario de Gobier

no, Dr. Daniel Freund, 

recibieron la visita del empre

sario Liu Jingang, quien ocupa 

el cargo de Presidente Ejecuti

vo de la Cámara Argentino

China Inmobiliaria de Nego

cios, Inversiones y Servicios y 

es referente de diversas orga

nizaciones vinculadas al co

mercio bilateral.

Durante su estadía, Jingang 

recorrió el Hospital Municipal, 

el Parque Industrial y la nueva 

Planta de Reciclaje, interio

rizándose sobre el potencial 

productivo y comercial de la 

localidad. “Laborde tiene pro

yectos con gran proyección y 

estas reuniones fortalecen las 

posibilidades de cooperación 

internacional”, expresaron des

de el municipio.

INFORMACIÓN9

REUNIÓN INSTITUCIONAL COORDINAR 
OBJETIVOS EN PARA ESTE CICLO LECTIVO

◘ Directoras de las escuelas públicas locales, junto 

a representantes del municipio, se reunieron para 

planificar el inicio del Ciclo Lectivo 2025.

Durante el encuentro, se trataron temas como el 

PAICOR y el Fondo para la Descentralización del 

Mantenimiento de Edificios Escolares Provinciales 

(FODEMEP).

"El trabajo articulado entre el municipio y nuestras 

escuelas públicas es fundamental para conocer las 

diferentes realidades, identificar problemáticas y trabajar 

juntos en su solución", sostuvieron desde el municipio 

montemaicino.
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◘ En su visita a la localidad contó sus experiencias 

tanto en el plano local como internacional resaltando 

la importancia del ajedrez para el pensamiento 

estratégico, desarrollo de habilidades personales y 

como deporte.

Además, realizó partidas en simultáneas con los 

alumnos de nuestro.

Desde el municipio agradecieron a Soppe por la visita y 

el apoyo a la hora de difundir este importante deporte.

Fue Campeón Argentino, Panamericano y representante 

de Argentina en 6 Olimpiadas. Recorrió 32 países 

gracias a éste deporte y hoy se dedica a la docencia y 

tarea dirigencial en el ajedrez.

Tuvo el honor de enfrentarse a reconocidos ex 

campeones mundiales como Kaspárov y Karpov.

EL MAESTRO INTERNACIONAL DE AJEDREZ 
GUILLERMO SOPPE PASÓ POR MONTE BUEY 

TÍO PUJIO

Argentino participará de un Torneo Juvenil 
organizado por el Consejo Federal

◘ Se trata de la primera 

edición del Torneo Juvenil 

que tendrá acción para ca

si 50 clubes en las cate

gorías Sub 13, Sub 15 y 

Sub 17 que militan en Pri

mera Nacional, Federal A y 

otros invitados.

Del acto inaugural partici

paron miembros del Concejo 

Federal del Fútbol Argentino, 

dirigentes de clubes, ligas y 

la flamante comisión que se 

creó para la organización del 

campeonato.

En sus diferentes discur

sos, los dirigentes marcaron 

la importancia de la disputa 

del campeonato, como así 

también el hecho histórico 

por ser la primera edición. 

Además, agradecieron el 

acompañamiento del presi

dente Pablo Toviggino a la 

idea del presidente, como a 

los clubes por la recepción. 

Argentino integrará la Zona 

5 junto a:

◘ El Linqueño

◘ Rivadavia de Lincoln

◘ Independiente de Chivil

coy

◘ Gimnasia de Chivilcoy

◘ Douglas Haig de Perga

mino.

El torneo comienza el sába

do 5 de abril y se jugará de 

manera quincenal. Estará 

conformado por 8 zonas, di

vididas por cercanía geográ

fica.

Tendrá un modo de disputa 

similar al Torneo Regional 

donde en diferentes playoffs 

se irán eliminando para lle

gar a las instancias finales 

en el mes de octubre.

La etapa final se estipula 

que pueda disputarse en te

rritorios neutrales o directa

mente en el predio de Ezeiza 

en AFA.



FÚTBOL  LIGA BECCAR VARELA

G. Renny y Argentino ganaron 
de visitante 

◘ Con tan solo dos 

partidos disputados en la 

Zona Este dio comienzo el  

Torneo Apertura “Centenario 

de Unión Lagunense”.

En un encuentro sumamente 

parejo, Guillermo Renny de 

visitante, venció 1 a 0 a 

Independiente de Pascanas, 

con gol de Darío Cortez a los 

41´del segundo tiempo.

Por su parte, Olimpo cayó 

derrotado de local frente a 

Argentino. Desde el arranque 

el “Raya” lo ganaba por 2 a 0 

con goles del delantero 

Agustín Lima.

Pero el campeón de la 

apertura 2004 no iba a bajar 

los brazos y en el arranque del 

segundo tiempo logró 

establecer la igualdad a través 

de Enzo Roggio y Diego 

Brizzuela.

Sobre los 30 minutos del 

segundo tiempo Agustín 

Larrazabal el 3 a 2 definitivo.

Atlético de Pascanas tuvo fe

cha libre.

RESERVA

En el comienzo del Torneo 

Apertura “Gloria Rodriguez de 

Viera”, Olimpo venció 4 a 3 a 

Argentino en Laborde.

En el otro encuentro, 

Independiente venció  1 a 0 a 

Guillermo Renny en 

Pascanas.

POSTERGADO

Este encuentro lo disputarán 

Lambert de Monte Maíz y 

Recreativo de Laborde la cita 

tendrá lugar el próximo día 

miércoles.

PRÓXIMA FECHA

Atlético  Independiente

Olimpo  Lambert

G. Renny  Recreativo

Libre:  Argentino

FÚTBOL INFANTIL

En tanto, el venidero fin de 

semana dará comienzo el Fút

bol Infanto Juvenil.

Se jugará todos contra todos 

en partidos de ida.

14 PRIMERA QUINCENA DE MARZODEPORTES

FEDERICO CONIGLIO SEGUIRÁ AL MANDO DE LAS 
SELECCIONES DE LA LIGA BECCAR VARELA

◘ El técnico estará acompañado por Mateo 

Borgogno y Emiliano Leyba como ayudantes de 

campo y Gonzalo Coniglio como preparador físico de 

los planteles.

El cuerpo técnico tuvo una charla informativa con los 

delegados presetes en el resinto y respondiendo 

diferentes inquietudes. 

A su vez, explicaron entre otras cosas, la modalidad de 

trabajo para esta temporada.

El equipo técnico trabaja desde el 2022, obteniendo en 

el 2023 el Torneo Provincial con la categoría Sub 13, la 

cual disputó una instancia nacional representando a 

nuestra liga.
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LIGA BELLVILLENSE TRES EQUIPOS DE LA LIGA 
BELLVILLENSE EN CUARTOS DE FINAL

Se trata de Matienzo de Monte Buey, Complejo 

Deportivo de Justiniano Posse y el Bell.

En la instancia de octavos de final Matienzo se impuso 

por 4 a 0 ante Universitario de Villa María, por su parte 

Complejo Deportivo hizo lo propio con Flor de Ceibo de 

Oncativo por un marcador de 2 a 1 y el Bell cerró un 

excelente jornada para la Belvillense 2 a 1 frente a Corra

lense

Otro equipo encargado de jugar los cuartos de final será 

Central Argentino de La Carlota quién doblegó en la 

instancia de los penales a Lambert de Monte Maíz.

Se jugó la segunda fecha y Progreso 
encabeza la tabla de posiciones
 SEGUNDA FECHA 

SAN MARTÍN (M.B.)   COMPLEJO DEP. (J.P.)

ARGENTINO (B.V.) 1  1 SARMIENTO (L)

LURO Y 30 DE JUNIO 0  1 PROGRESO (N)

SAN CARLOS (N) 3  0 ARGENTINO (M.J.)

DEP. LEONES (L)   BELL (B.V.)

DEFENSORES (S.M.S.)   MATIENZO (M.B.)

 PRÓXIMA FECHA 

COMPLEJO DEP. (J.P.)   MATIENZO (M.B.)

BELL (B.V.)   DEFENSORES (S.M.S.)

ARGENTINO (M.J.)   DEP. LEONES (L)

A. PROGRESO (N)   SAN CARLOS (N)

SARMIENTO (L)   LURO Y 30 DE JUNIO

SAN MARTÍN (M.B.)   ARGENTINO (B.V.)

 DIVISIONAL B  ZONA 1 

DEF. DE JUVENTUD (J.P.) 1  1 HURACÁN (M)

RIVER PLATE (B.V.) 1  3 CENTRAL (B.V.)

UNIÓN (M) 2  1 SP. UNIÓN (O)

CENTRAL (B.V.)   UNIÓN (M)

HURACÁN (M)   RIVER PLATE (B.V.)

TALLERES (B)   DEF. DE JUVENTUD (J.P.)

 DIVISIONAL B  ZONA 2 

TIRO FEDERAL (M.J) 1  1 TALLERES (B.V.)

DEFENSORES (S.A.L.) 1  0 VILLA ARGENTINA

SAN MARTÍN (M.J.) 2  0 FIRPO (S.M.S.)

CTRO. DEP. ROCA   DEFENSORES (S.A.L.)

VILLA ARGENTINA (M.J.)   CLUB TIRO FEDERAL

TALLERES (B.V.)   CLUB SAN MARTÍN (M.J.)



GANADERÍA

La ocupación en los feedlots es la 
mejor en 4 años
◘ Los establecimientos de 

engorde a corral (feedlots) 

registraban al 1 de marzo un 

total de 1.729.930 vacunos, 

lo que representa un incre

mento de 2,4% respecto del 

mes anterior y un 7,2% más 

que en el mismo período de 

2024.

Según el Rosgan, el merca

do ganadero de la Bolsa de 

Comercio de Rosario, se trata 

del mayor stock reportado pa

ra marzo en los últimos 4 

años. El dato surgió de regis

tros del Servicio Nacional de 

Sanidad y Calidad Agroali

mentaria.

Asimismo, durante febrero 

ingresaron a los corrales 

383.327 animales, práctica

mente el mismo número que 

los registrados como salida 

(384.644 cabezas). Esto elevó 

el Índice de Reposición (IRF) 

a 1, desde el 0,9 del mes pre

vio, indicando un equilibrio 

entre ingresos y egresos en 

los establecimientos de en

gorde a corral.

14 PRIMERA QUINCENA DE MARZO SECTOR RURAL

LEVE MEJORA EN LA CONDICIÓN DE LOS CULTIVOS DE VERANO

◘ En los últimos días, se han registrado 

precipitaciones, especialmente en la región 

central,  que favoreció la mejora de la 

condición hídrica de la soja, de primera y de 

segunda.

En cuanto a los planteos de primera, más del 

40 % de lo implantado sobre ambos núcleos 

iniciaron el llenado de grano bajo un ambiente 

óptimo de humedad, mientras qué sobre el NEA 

y el norte de Santa Fe, más del 30 % de los 

cultivos iniciaron el período crítico bajo déficit 

hídrico.

En lo que respecta a la soja de segunda, a 

pesar de que algunos lotes quedaron ralos por 

la escasez de humedad al inicio del ciclo, las 

últimas lluvias beneficiaron solo al 34 % 

iniciando su período crítico, lo que contribuyó a 

mitigar la pérdida de rendimientos. 
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Exportaciones agroindustriales: febrero 
cerró con el 2do mejor registro histórico

◘ La Cámara de la Industria 

Aceitera de la República Ar1

gentina y el Centro de Ex1

portadores de Cereales 

informaron que febrero de 

2025 fue el segundo mes de 

mejor desempeño de la his1

toria, con ingresos por 2.181 

millones de dólares.

Este resultado se explica, en 

parte, por la baja transitoria de 

retenciones y el buen mo1

mento del maíz, en el análisis 

de Ciara CEC.

La cifra representa el mejor 

registro en febrero desde que 

se hacen (2002), solo supera1

do por los 2.500 mill/dol al1

canzados en 2022.

Además, implica un aumento 

de 5,2% con respecto a enero 

de 2024 y un notable incre1

mento del 45% en compara1

ción con febrero de 2023.

Factores del buen desem1

peño

Desde Ciara CEC atribuye1

ron el resultado al inicio de la 

aplicación del Decreto 38/25, 

que estableció una baja tran1

sitoria en los derechos de ex1

portación para el complejo 

cerealerooleaginoso.

“El ingreso de divisas del 

mes de febrero es el resultado 

del inicio del Decreto 38/25 

que implica una baja transito1

ria de derechos de exporta1

ción para el complejo 

cerealerooleaginoso y que 

recién empezó a tener efectos 

a mediados de mes cuando se 

finalizó con las reglamenta1

ciones del mencionado De1

creto”, señalaron desde las 

entidades.

Otro factor que impulsó las 

exportaciones fue el aumento 

en las compras de soja, tanto 

a precio como a fijar, lo que 

dinamizó las ventas por parte 

de los productores.

MAÍZ

El maíz también tuvo un pa1

pel relevante en el buen de1

sempeño del sector 

agroexportador. Según esti1

maciones de la Bolsa de Co1

mercio de Rosario, el cereal 

de la campaña 2023/24 acu1

muló un volumen de despa1

chos de 36 millones de 

toneladas en los primeros 

meses de 2024.

Además, los precios locales 

en dólares del maíz alcanza1

ron los máximos valores de los 

últimos 8 años. En cuanto a 

las exportaciones, en enero se 

enviaron 2,6 millones de tone1

ladas, superando el récord 

histórico para ese mes, que se 

había registrado en la cam1

paña anterior con 1,9 millones 

de toneladas.
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MINISTERIO DE SALUD DE CÓRDOBA

◘ El Ministerio de Salud, 

entregó un ecógrafo y dos 

monitores de grado médico a 

la Nueva Maternidad Provin1

cial. Estos equipos permiten 

mejorar la capacidad de 

diagnóstico y potenciar las 

prestaciones de este centro 

de salud.

El ecógrafo, marca GE (mo1

delo Voluson ST22), tiene ca1

pacidad para realizar el 

diagnóstico de patologías 

congénitas y, en casos espe1

ciales, realizar terapias de in1

tervención fetal “in útero”.  

Permite observar el corazón del 

feto en los primeros trimestres 

de vida, lo que facilita la detec1

ción y correcto tratamiento de 

patologías cardíacas. Además, 

posibilita un diagnóstico más 

certero sobre patologías 

congénitas en el transcurso del 

embarazo.

De esta manera, la Materni1

dad se constituye en un centro 

de referencia de excelencia en 

Medicina Fetal a nivel local y 

nacional. La inversión en este 

moderno equipamiento fue de 

121.530.000 pesos.

NUEVOS MONITORES

También se entregaron dos 

monitores de grado médico de 

21 pulgadas, para ser utilizados 

en el diagnóstico de imágenes 

de mamografía. Estos cuentan 

con gran poder resolutivo en 

pantalla, con escalas de grises 

de buen contraste que permite 

al operador la correcta visuali1

zación de imágenes con alta 

calidad y precisión.

Posee luminancia calibrada 

para adaptarse al entorno y 

puede regularse a necesidad 

del usuario, prestaciones que 

contribuyen a un mejor 

diagnóstico y minimizan los 

riesgos de errores en imáge1

nes. En este caso, el monto to1

tal de la inversión fue de 

26.500.000 de pesos.

La Maternidad Provincial incorporó aparatología 
para mejorar la capacidad de diagnóstico


